

pel d'un confrère, et tout à la fois, compromettre les intérêts des malades et porter atteinte à la dignité professionnelle ;

" Par ces motifs,

" Statuant en dernier ressort ;

" Condamne B... à payer au docteur L... la somme de 80 francs pour le concours par lui donné à l'accouchement de la dame B...

**LES DAMES DOCTORÈSSES**—Le collège médical libre de dames, fondé il y a deux ans à New-York, vient de délivrer le diplôme de docteur à six dames.

Le collège médical pour dames compte, cette année, cinquante étudiantes inscrites. Le corps enseignant se compose de quinze professeurs, dont quatre sont des dames doctoresques qui enseignent : l'une, l'obstétrique ; la seconde, les maladies des femmes ; la troisième, la physiologie, et la quatrième, l'anatomie, à titre de professeur adjoint.

**LA JEUNE MÈRE OU L'ÉDUCATION DU PREMIER ÂGE—JOURNAL ILLUSTRÉ DE L'ENFANCE, PARAÎSSANT LE 1<sup>ER</sup> DE CHAQUE MOIS—Sommaire du 5e. Numéro—1er. Mars 1874.—Causerie du docteur (*la vaccine*).—L'éducation du nouveau-né (*les premiers pas*).—De la protection légale des enfants en bas âge et des droits de la famille.—Le nouveau-né (*enfantine*).—La nourrice gourmande.—L'éloquence des chiffres.—L'enfant malheureux (*poésie*).—Correspondance.—De la nécessité des crèches pour les ouvrières de l'industrie.—Nouvelles.**

**GRAVURES**.—Les premiers pas.—La nourrice gourmande.—L'enfant malheureux.—Les enfants bien surveillés.

—Le Journal *La Jeune Mère*, qui avait déjà obtenu, au mois de janvier, une médaille d'or à l'Exposition de l'Enfance de Paris, vient d'obtenir, à l'Exposition de l'Enfance de Marseille, une médaille d'argent de M. le Ministre du Commerce et de l'Agriculture et un diplôme d'honneur.

Même récompense a été accordée à la *Bibliothèque maternelle* du Dr. BROCHARD. Ces distinctions démontrent l'importance morale et sociale du journal *la Jeune Mère* et de la *Bibliothèque maternelle*, qui doivent désormais se trouver entre les mains de toutes les jeunes femmes pour leur apprendre, d'une manière sûre et précise, leurs devoirs de mères de famille.

**LES ALIÉNÉS DANS LES PRISONS**.—Mardi, le 3 Mars, 20 aliénés ont été examinés par les médecins, à la prison de Montréal. 15 ont été envoyés à l'Asile de Beauport, trois ont été retenus pour une plus longue période de temps, et deux remis en liberté.